

学校だより 第10号



令和元年 9月10日 津市立榊原小学校



9月2日(月) **第2学期の始業式には、全校児童41人が全員元気に登校できました。**

校歌斉唱の後、新しい給食調理員さんと教育実習生(9月27日、金まで)の紹介をしました。その後、スピーチコンテストに出場した5人の発表を聞きました。(詳細は下記をご覧ください) 後半は、学校長の話、保健・給食委員会のクイズを交えた発表でした。



第10回津市長杯 セントヨゼフ女子学園英語スピーチコンテスト

8月24日(土)

田中さんと萩さん(4年)・中瀬さんと森さん(5年)・越野さん(6年)の5人が、出場しました。46人が赤白2グループに分かれて予選を行い、決勝は12名で行われました。越野さんはFinalに残り、前葉津市長さんの前で堂々と「Ice Cream」のスピーチを行いました。全出場者のうち、榊原小が最多人数(5人/46人中)出場校でした。



廃品回収と奉仕作業

8月31日(土)

第2回廃品回収とPTA奉仕作業が行われました。早朝より各地域からたくさんの新聞や雑誌類等を回収していただきました。奉仕作業では、榊原地域の自治会、体育振興会、社会福祉協議会、老人会他、たくさんの方に協力いただきました。運動場やフェンス外の斜面、プールサイドの草刈り・草抜きをしていただき、気持ちよく新学期を迎えることができました。



AEDの設置場所が変わりました。

今まで校舎内の1階に設置されていましたが、8月30日(金)より、体育館入り口の左側に移設されました。休日でも



運動場や体育館で活動中に必要があれば誰でもすぐに使用できるようになっています。鍵はかかかっていませんが、ふたを開けたときには音が出るようになっています。



榊原小学校のホームページ
<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/>

夏季人権研修会

8月23日(金)

久居西中学校区小中一貫教育推進協議会の夏季人権研修会が、久居西中学校のミーティングルームで開かれました。校区の保幼小中の教員が全員に集い、研修を行いました。前半は、人権教育課の大杉指導主事の講演を聴きました。後半は、各グループに分かれて、目の前の子どもたちの具体的な姿を出し合い、校区内の人権教育カリキュラムの見直しに繋がりました。



夏祭り

2区→8月16日(金)、3区→17日(土)、1区→25日(日)

1区は宝林寺で、2区は集会所で、3区は市営駐車場で、夏祭りが行われました。津市長さんをはじめたくさんの来賓の方も参加されていました。子ども会はポップコーンやかき氷を振る舞われていました。小学生は御輿(みこし)を担いで周辺を歩きました。4・5・6区は前号で紹介済みです。



朝のラジオ体操の様子(夏休み)→



避難訓練

9月4日(水)

地震発生による第2回避難訓練を行いました。あいにくの雨・雷だったので、避難場所は体育館に変更しました。昼休み中の午後1時に、訓練地震発生(緊急地震速報を使用)という想定で、全校児童は速やかに避難することと緊急地震速報の対応に慣れることを目的に実施しました。避難開始から、約2分で、頭を守って、全員体育館へヘルメットをかぶって避難できました。



「おはしも」→「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」の確認も行いました。



学校教育目標

心豊かで、確かな学力をもち、心身ともに健やかな子どもの育成